



Son épouse Camille **Rodriguez-Lagier**, à Vevey;

Ses filles:

Inés et Stéphane **Wüthrich-Rodriguez**, leurs filles Lucie et Anna,
à Montreux;

Christine et Gustavo **Acosta-Rodriguez**, leurs enfants Felipe, Mateo et
Solange, à Miami;

Camille et Juan **Confalonieri-Rodriguez**, leurs enfants Juan-José et
Camila, à Buenos Aires;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont le profond chagrin
d'annoncer le départ de

Monsieur José Marcial RODRIGUEZ-ARES

enlevé à leur tendre affection le 28 janvier 2012, à l'aube de ses 75 ans.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité.

Domicile de la famille: rue du Simplon 21, 1800 **Vevey**.

*Grâce et bonheur m'accompagnent tous les jours de ma vie;
j'habiterai la maison du Seigneur pour la durée de mes jours.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.